

Comunicado de prensa  
27 de octubre de 2022

## **Accesorios BMW M Performance para el nuevo BMW M2.**

A partir del inicio de las ventas, estarán disponibles elementos específicos del modelo para individualizar el diseño y la experiencia de conducción del deportivo compacto de altas prestaciones de BMW M GmbH.

El nuevo BMW M2 (consumo de combustible combinado: 9,8 - 9,6 l/100 km; emisiones de CO2 combinadas: 222 - 218 g/km en el ciclo WLTP; cifras en el ciclo NEDC: - ) promete un placer de conducción sin concesiones en cada kilómetro, tanto en los trayectos cotidianos como en las sesiones en pista. El carácter inspirado en la competición de este compacto deportivo de altas prestaciones puede acentuarse de forma impresionante con la ayuda de las piezas BMW M Performance especialmente desarrolladas para este modelo. Disponibles a partir del lanzamiento del nuevo M2 (que se pone en marcha en abril de 2023), los productos de reequipamiento de la gama de Accesorios Originales BMW añaden toques extra de rica emotividad al diseño del nuevo BMW M2.

Las piezas BMW M Performance para la aerodinámica, la cadena cinemática, el chasis y el habitáculo del coche ofrecen una amplia variedad de opciones para personalizar el nuevo BMW M2 pensando en las máximas prestaciones. Todos los componentes se han desarrollado sobre la base de la experiencia de BMW M GmbH en el mundo del motor y la experiencia que ha acumulado durante cinco décadas, y se han ajustado con precisión para adaptarse a las características específicas del modelo de dos puertas. Refuerzan las credenciales de rendimiento de pura raza del nuevo BMW M2, cuyas dimensiones compactas, el motor de seis cilindros en línea de 338 kW/460 CV, la caja de cambios manual de seis velocidades disponible opcionalmente, la sofisticada tecnología del chasis y la tracción trasera hacen que el primer paso en el mundo de los coches de altas prestaciones de BMW M GmbH sea enormemente tentador.

**Materiales exclusivos, propiedades aerodinámicas mejoradas: los componentes exteriores de BMW M Performance.**

Todos los productos de reequipamiento de la cartera de piezas BMW M Performance destacan por su diseño de gran impacto, sus materiales exclusivos y su máxima calidad. Por lo tanto, los componentes exteriores de BMW M Performance para el nuevo BMW M2 se ajustan a la perfección al estilo y la geometría del modelo de dos puertas. Y ya han sido homologados junto con el vehículo en general, lo que significa que cumplen con la normativa de seguridad legal, así como con los estrictos estándares del Grupo BMW.

Las piezas complementarias de fibra de carbono para la parte delantera, los laterales y la parte trasera están fabricadas con plástico reforzado con fibra de carbono. Optimizan las propiedades aerodinámicas del coche, a la vez que acentúan su aura de competición con un acabado transparente que deja al descubierto la composición de las fibras que hay debajo. El splitter delantero M Performance de fibra de carbono y el embellecedor de la toma de aire M Performance de fibra de carbono, por ejemplo, garantizan que el nuevo BMW M2 cause una impresión especialmente llamativa. Los clientes que deseen dotar al perfil lateral del coche de un borde visual más afilado pueden elegir entre los aditamentos de los faldones laterales M Performance de fibra de carbono, los faldones laterales M Performance de fibra de carbono delanteros y traseros y las tapas de los retrovisores exteriores M de fibra de carbono. El flujo de aire alrededor del vehículo puede optimizarse con el alerón trasero M Performance de fibra de carbono y el difusor trasero M Performance de fibra de carbono. Por su parte, el alerón trasero M Performance de fibra de carbono y el alerón de borde de techo M Performance de color negro de alto brillo aumentan el aire de competición al máximo. Se pueden añadir otros toques personales al exterior del vehículo en forma de una correa de remolque M Performance y una cubierta de antena M Performance en aramida, otro material compuesto de fibra exclusivo.

**Menos peso, más sonido: sistema de silenciador M Performance de titanio.**

El sistema de silenciadores M Performance de titanio disponible para el nuevo BMW M2 cuenta con un peso reducido, un aspecto inconfundible y una acústica propia de un coche de carreras. Sus tubos delanteros están hechos de acero inoxidable ligero, mientras que el silenciador trasero tiene una construcción totalmente de titanio. Como resultado, el sistema de silenciador M Performance de titanio es unos ocho kilogramos más ligeros que el de serie. El sistema de escape con sus aletas controladas eléctricamente y el cuarteto de tubos de escape situados en el centro se ofrece en combinación con un difusor trasero M Performance de fibra de carbono especialmente modificado. El módulo del embellecedor del tubo de escape también está hecho de titanio y tiene un revestimiento cerámico. El trazado optimizado de los gases de escape crea una experiencia de conducción aún más deportiva. La banda sonora puede ajustarse mediante la configuración de la cadena cinemática en el menú M Setup y alcanza una nota especialmente estimulante que recuerda a la de un coche de carreras en los modos Sport y Sport+.

Los embellecedores del tubo de escape M Performance en titanio/fibra de carbono están disponibles como un llamativo complemento del sistema de escape de serie que monta el nuevo BMW M2. Su sofisticada mezcla de materiales y los tubos interiores perforados confieren a la parte trasera un aire muy exclusivo.

### **Suspensión M Performance con copas de muelle ajustables en altura.**

La suspensión M Performance disponible como elemento de reequipamiento para el nuevo BMW M2 lo dota de una agilidad y un dinamismo en las curvas aún mayores. Su diseño de amortiguadores con copas de muelle ajustables en altura en el eje delantero y trasero permite rebajar la altura de conducción hasta 10 milímetros según sea necesario. La suspensión M Performance, especialmente ajustada para el nuevo BMW M2, no sólo en la pista, sino también en las carreteras normales, da como resultado una conexión mucho más directa entre la carrocería y la superficie de la carretera. Esto permite a los conductores experimentar una dinámica de conducción inspirada en la pista en los viajes diarios.

Las llantas forjadas M Performance que se ofrecen para el nuevo BMW M2 también proporcionan los ingredientes ideales para un estilo de conducción extremadamente deportivo. Cada una de ellas, esculpida a partir de una sola pieza de aluminio, representa una propuesta convincente gracias a su excepcional estabilidad, su perfecto funcionamiento y su diseño visualmente llamativo. Los elementos para el nuevo BMW M2 tienen un diseño de radios cruzados de 20 pulgadas de diámetro en el eje delantero y de 21 pulgadas en el trasero, que pueden pedirse en color M Frozen Gold Bronze o M Jet Black mate. Las bolsas de neumáticos M Performance aportan también un sentimiento deportivo al garaje del cliente. Llevan impreso un logotipo con los colores de BMW M GmbH y un gráfico que indica la posición de las ruedas, y también tienen un asa reforzada para facilitar su transporte.

### **Dosis de precisión para el interior del vehículo.**

La gama de piezas BMW M Performance también incluye componentes de alta calidad para el interior del BMW M2 que aportan mejoras específicas a su habitáculo de coche deportivo. Los paneles interiores M Performance de fibra de carbono/Alcántara que se ofrecen en combinación con las rodilleras de Alcántara intensifican el aura de coche de carreras dentro del habitáculo. Los paneles interiores, elaborados a mano, están hechos de fibra de carbono de poro abierto con revestimiento mate y vienen con la insignia M Performance en aluminio cepillado. Las rodilleras M Performance de Alcántara, también disponibles como opción individual, ofrecen un apoyo adicional en curvas especialmente duras y ponen el sello al ambiente deportivo. También está disponible un reposabrazos M Performance en Alcántara a juego para la consola central del nuevo BMW M2.

En los modelos equipados con asientos M Sport, la sensación de deportividad y exclusividad puede aumentar con las fundas de respaldo M Performance en fibra de carbono/Alcántara. Los embellecedores artesanales de los reposacabezas están disponibles en fibra de carbono de poro abierto o de alto brillo y llevan un

distintivo M Performance. El resto del panel trasero de los asientos del conductor y del acompañante está tapizado en Alcántara.

El volante M Performance Pro es ideal para tomar las curvas con una precisión suprema. Cuenta con una zona de agarre claramente contorneada en Alcántara con amplios apoyos para los pulgares y un forro especial, mientras que la parte superior del aro y la parte inferior ligeramente aplanada están envueltas en cuero de primera calidad. Un marcador central y las costuras decorativas en los colores de BMW M GmbH ponen el toque final al impresionante aspecto del volante. Los embellecedores del volante M Performance ofrecen otra vía para aumentar el placer de conducir con sus materiales de alta calidad y su tacto de coche de carreras. Están disponibles para el nuevo BMW M2 en una selección de fibra de carbono/Alcántara y fibra de carbono/cuero. Ambas variantes pueden combinarse también con las levas de cambio M Performance de fibra de carbono. Los umbrales de puerta M Performance de fibra de carbono proporcionan la transición ideal entre el dinamismo del exterior del nuevo BMW M2 y el estilo deportivo de su habitáculo. Sus incrustaciones de fibra de carbono llevan impreso el logotipo M Performance en color.

La cartera de productos para optimizar las características de competición del nuevo BMW M2 con un estilo distintivo se completa con las alfombrillas M Performance de terciopelo con costuras decorativas en colores de contraste y la insignia M Performance, así como los pasadores de puerta M Performance con un logotipo M coloreado y el tapón del depósito de combustible M Performance de fibra de carbono.

### **El Grupo BMW**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2021, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 194.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 mil millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

**www.bmw.es**

**Facebook:** <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

**Twitter:** <http://twitter.com/BMWEspana>

**Instagram:** <http://instagram.com/bmwespana>

**Twitter Prensa:** <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

**YouTube:** <http://www.youtube.com/BMWEspana>